



## NOS SOCIÉTÉS DE BIENFAISANCE



Sermon prononcé à l'occasion de la fête patronale de l'Union Saint-Joseph de Montréal, le dimanche, 21 mars 1897, dans l'église Notre-Dame de Lourdes, par M. le chanoine L. E. Cousineau, du chapitre métropolitain de Montréal.



Monseigneur, <sup>1</sup>

L'UNION Saint-Joseph célèbre aujourd'hui, pour la quarante-sixième fois, sa fête patronale et c'est avec un sentiment de légitime orgueil que son chapelain la salue publiquement comme la plus ancienne des sociétés catholiques de secours mutuel de Montréal.

Honneur et respect soient rendus à ses fondateurs, qui les premiers comprirent le besoin de s'unir pour se venir en aide mutuellement.

Honneur et respect soient aussi rendus à ceux qui, aujourd'hui, déploient tant de zèle, d'activité et

---

<sup>1</sup> Mgr J. M. Emard, évêque de Valleyfield.